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■
江
戸
川
区
と
の
友
好
都
市
交
流
が
40
周
年

■
全
市
に
臭
気
規
制
適
用
へ　

環
境
審
議
会
に
諮
問

■
新
市
ま
ち
づ
く
り
計
画
の
期
間
変
更　

地
域
審
議
会
に
諮
問

東
京
都
江
戸
川
区
と
の
友
好
都
市

盟
約
締
結
40
周
年
記
念
式
典
が
8
月

3
日
、
江
戸
川
区
内
の
ホ
テ
ル
で
行

わ
れ
ま
し
た
。

式
典
に
は
双
方
の
理
事
者
、
議
会

議
員
な
ど
関
係
者
28
人
が
出
席
し
、

記
念
品
の
交
換
な
ど
が
行
わ
れ
ま
し

た
。多

田
正
見
・
江
戸
川
区
長
は
あ
い

さ
つ
で
「
風
光
明
媚
で
文
化
が
薫
る

安
曇
野
と
の
縁
が
続
く
こ
と
は
、
区

市
で
は
、
新
し
く
定
め
る
臭
気
規

制
案
に
関
し
て
7
月
15
日
、
環
境
審

議
会
（
吉
田
利
男
会
長
）
に
諮
問
を

行
い
ま
し
た
。

諮
問
は
、
穂
高
支
所
で
開
催
さ
れ

た
審
議
会
の
冒
頭
で
行
わ
れ
、
宮
澤

市
長
か
ら
吉
田
会
長
へ
諮
問
書
が
手

渡
さ
れ
ま
し
た
。

新
し
い
臭
気
規
制
案
は
、
こ
れ
ま

で
、
穂
高
地
域
の
一
部
に
適
用
し
て

市
で
は
7
月
11
日
、
県
安
曇
野
庁

舎
で
5
地
域
の
地
域
審
議
会
へ
諮
問

を
行
い
、
宮
澤
市
長
か
ら
各
地
域
の

会
長
へ
諮
問
書
が
手
渡
さ
れ
ま
し

た
。今

回
の
諮
問
の
内
容
は
、
市
ま
ち

づ
く
り
計
画
（
新
市
建
設
計
画
）
の

計
画
期
限
を
現
在
の
平
成
26
年
度
か

ら
32
年
度
ま
で
変
更
す
る
こ
と
に
つ

い
て
意
見
を
求
め
て
い
ま
す
。

市
ま
ち
づ
く
り
計
画
は
、
合
併
前

民
に
と
っ
て
幸
せ
だ
と
思
い
ま
す
。

こ
れ
か
ら
も
末
長
く
お
付
き
合
い
を

お
願
い
し
ま
す
」
と
話
し
、
宮
澤
市

長
は
「
江
戸
川
区
と
の
交
流
は
友
好

都
市
の
中
で
一
番
長
い
歴
史
を
持
っ

て
い
ま
す
。
40
周
年
を
機
に
民
間
交

流
も
含
め
、
江
戸
川
区
と
の
絆
が
さ

ら
に
深
ま
る
よ
う
願
っ
て
い
ま
す
」

と
話
し
ま
し
た
。

同
区
と
の
交
流
は
、
旧
穂
高
町
が

旧
有
明
小
学
校
跡
地
を
江
戸
川
区
へ

の
平
成
17
年
2
月
に
策
定
さ
れ
た
も

の
で
、
合
併
後
の
市
の
将
来
像
の
ほ

か
、道
路
や
上
下
水
道
な
ど
の
整
備
、

産
業
振
興
や
福
祉
サ
ー
ビ
ス
な
ど
の

充
実
と
い
っ
た
主
要
施
策
と
そ
の
実

現
に
向
け
た
財
政
計
画
な
ど
が
記
さ

れ
て
い
ま
す
。

平
成
24
年
6
月
の
法
改
正
に
よ
り

主
な
財
源
と
な
る
合
併
特
例
債
の
発

行
期
限
が
、
5
年
間
延
長
さ
れ
ま
し

た
。
市
で
は
健
全
財
政
を
維
持
し
、

譲
渡
し
た
こ
と
が
縁
で
始
ま
り
、
昭

和
49
年
2
月
に
友
好
都
市
盟
約
を
結

び
ま
し
た
。
昭
和
51
年
6
月
に
は
、

旧
小
学
校
跡
地
に
江
戸
川
区
民
健
康

施
設
「
穂
高
荘
」
が
オ
ー
プ
ン
し
、

相
互
訪
問
に
よ
る
交
流
事
業
が
行
わ

れ
て
き
ま
し
た
。
平
成
19
年
8
月
、

市
と
し
て
友
好
都
市
提
携
を
結
び
直

し
、
区
民
ま
つ
り
へ
の
参
加
や
ス
ポ

ー
ツ
交
流
、
青
少
年
交
流
等
を
通
じ

て
友
好
を
深
め
て
い
ま
す
。

い
た
ア
ン
モ
ニ
ア
、
硫
化
水
素
な
ど

の
悪
臭
防
止
法
に
定
め
る
22
物
質
の

個
々
の
物
質
濃
度
に
よ
る
規
制
に
替

え
て
、
人
間
の
嗅き
ゅ
う覚
を
用
い
て
有
資

格
者
が
に
お
い
の
程
度
を
評
価
す
る

臭
気
指
数
に
よ
る
規
制
を
市
内
全
域

へ
の
適
用
を
検
討
し
て
い
ま
す
。

こ
れ
に
よ
り
約
40
万
種
類
あ
る
と

い
わ
れ
て
い
る
多
種
多
様
な
に
お
い

の
物
質
や
、
様
々
な
に
お
い
が
ま
ざ

必
要
な
施
設
等
の
整
備
に
合
併
特
例

債
を
有
効
活
用
し
て
い
く
た
め
、
発

行
期
限
の
延
長
に
必
要
な
市
ま
ち
づ

く
り
計
画
の
計
画
変
更
に
つ
い
て
、

今
回
地
域
審
議
会
へ
意
見
を
求
め
た

も
の
で
す
。

各
地
域
審
議
会
で
は
、
9
月
ま
で

に
答
申
に
ま
と
め
、
市
で
は
、
答
申

内
容
を
受
け
、
財
政
計
画
の
見
直
し

な
ど
を
行
い
ま
す
。

っ
た
複
合
臭
に
よ
る
に
お
い
に
対
応

で
き
る
よ
う
に
し
ま
す
。

市
で
は
審
議
会
か
ら
の
答
申
を
受

け
て
、
パ
ブ
リ
ッ
ク
コ
メ
ン
ト
、
市

民
・
事
業
者
説
明
会
等
を
経
て
平
成

27
年
10
月
か
ら
の
新
し
い
臭
気
規
制

の
導
入
す
る
予
定
で
す
。

式典で記念品を交換する多田区長と宮澤市長宮澤市長から委員に諮問書が手渡された

諮問後、規制案を審議する委員

新本庁舎建設
ニュース№16

荷揚げ用巨大クレーン１台を
解体。外壁仕上げ工事が始まる

荷揚げ作業のため、本年 1 月から稼働していた
2 台のクレーンのうち、現場西側で作業していた
350 トンクローラークレーンが役目を終え、解体
されました。解体作業は、3日間かけて部品を外し、
トレーラートラック延べ 21 台で新潟県直江津市
に運ばれました。

また、外壁の仕上げ工事が始まり、化粧用にパ
ネル状のヒノキ板で断熱材を覆う作業をしていま
す。ヒノキ板は、県の補助金を活用し間伐した市
有林のヒノキを、自然乾燥させて使用しています。
庁舎の外壁は「外断熱」という壁の外側に断熱材
を張る方法を取り入れ、内部結露がなく、冷暖房
効果を高めています。

問本庁舎内庁舎建設推進課
471・2000 ㈹ 671・5000

クレーンの解体作業の様子（８月５日撮影）

化粧用のヒノキ板で覆われた外壁の様子（8 月 6 日撮影）


